

ロータリー豆知識

4月：ロータリー雑誌月間、世界理解月間

雑誌委員会： この委員会はロータリアン誌（The Rotarian）に対し関心を示されること、毎月の雑誌の簡単な紹介をすること、新会員教育に雑誌利用を奨励させること、非ロータリアンの講演者、図書館、学校等に雑誌を贈呈して、役立たせることを任務としています。

＜ロータリー雑誌への関心度を高め、それによって広く社会に役立てる任務の遂行＞

ザ・ロータリアンは英文であります。クラブ会員の中の英語理解者により和訳してもらい、又、日本語版「ロータリーの友」誌をも併用して委員会任務を遂行すべきであります。この際、興味ある記事を提供しなせんと、関心が薄くなりますので注意しなければなりません。ロータリーの友誌の記事の紹介許りでなく、クラブ会報に資料を提供し、或いは重要記事をダイジェストにして卓話を行ったり、ロータリーの友誌への投稿を奨めることが大事であります。

広報委員会： この委員会はロータリーの歴史、綱領及び規模を一般に知らせる宣伝方法を考案し、実施することを任務としています。

＜ロータリー宣伝周知策への任務遂行＞

このため、ロータリーが特権階級の集りとか、金持ちの昼食会であるとかの世評を打破するよう広報しなければなりません。宣伝広告（プロパガンダ）の最も効果的方法を考えて閉鎖的、あるいは排他的といわれる誤評を消去するよう努力しなければなりません。会員の中の新聞関係者や放送関係者の協力を得て十分なロータリーの広報に務めて下さい。数クラブ合同で行う広報も大変役立つでしょう。

クラブ会報委員会： この委員会は、クラブの活動を記録し、又、会員に対してロータリーに関する情報を提供することを任務とする委員会であります。会報の発行は会員間の親睦の促進剤ともなります。

＜クラブ活動を記録し、会員にロータリー情報を提供する任務の遂行＞

この会報（週報スタイルで発行のこと）はクラブ会員のローカルなニュースを提供し、クラブの活動をより深く、興味を以て会員に知らせるもので、ロータリーに関する諸情報のうち、必等度に依りて紹介することが大切です。何でもかんでも会報に載せるのではロータリーニュースやガバナ月間化してしまいます。興味のあるものを抜粋して会員に知らせることが、反響を呼び、これによって「読まれる会報」となります。猶、委員には広報、新聞関係者を任命されるよう奨められております。



三条北ロータリークラブ週報

PUT LIFE INTO ROTARY — YOUR LIFE

ロータリーに活力を—あなたの活力を

国際ロータリー会長 ロイス・アビー 第256地区ガバナー 榎内悌三郎

例会日

1989. 4 . 4

累計 No 117

当年 No 38

会長／梨本清一

幹事／今井克義

SAA／米山忠俊

例会日／火曜日 PM12:30～1:30

例会場／三条ロイヤルホテル ☎34-8111

事務局／三条市西四日町3-15-34
ヒューマン・ハーバー内 ☎35-7160

行事： 卓話「世界1人旅」土屋雄二君

出席： 本日の出席 45名中32名

先週の出席率 44名中36名 81.82%

先週のメイクアップ： 3月29日 三条RCへ 中條耕二君 笹原勝治君 外山晴一君

4月3日 三条南RCへ 落合益夫君

ビジター： 三条RCより 藤村義彦君 金沢興宗君 内山辰策君

三条南RCより 橋本和雄君 佐々謹弥君

ゲスト： 新潟大学学生 土屋雄二君

会長挨拶： 梨本清一

千葉に行っております娘から昨夜電話がありまして、テレビ朝日にインタビューされたんで見て丁戴ということ。なにかと思えば、友達と2人でお酒を買いに行き消費税を支払わされた心境を聞かれたのだそうです。4月1日、ついに政府は強引に消費税をスタートさせました。私は2月の例会で、もしかしたら消費税が延期になる、もしかしたら衆議員解散も有り得るという発想をしても決しておかしくない情勢、とお話したことがありましたが、そうはなりませんでしたが、その情勢は深刻さはますます増大されている様であります。自民党ひとり良い悪いではなく、政治そのものに対する国民の不信、心の遊離を私は憂えるものであります。それなのに「竹下総理は腹を切ってあやまれ、」なんて言っている自民党の長老が居る様ですが、国民はそんなことを言ってるんじゃないんだとまるですれ違っている価値観にますます心が遊離していくのであります。世の中にはいろんな価値観をもって、いろんな生き方をしている人がいるわけですが、自分と違った或いは、自分には出来ない生き方をしている人に出会うと私などはただただ羨望のまなこで見られ尊敬してしまいます。今日はそんなおひとりをご紹介申し上げます。大屋雄二君、新大教育学部4年で燕市出身で巻高より新大に進まれ昨年1年間休学され10ヶ月間で世界23ヶ国を1人旅をされ、費用は約130万円掛かったそうです。本当にすばらしい人であると思います。ビルさんとか

かわり合いのある方でいらっしゃいます。早速卓話をおねがいすることにしました。素晴らしい青年からお話をお聞することにしたいと思えます。

幹事報告： 今井幹事

◇第9回ライラ研修申込みのご案内

日時 8月19(土) 20日(日) 会場 国立赤城青年の家 ㄨ切り 4月24日

◇高田東RC20周年記念式典のご案内

日時 5月28日(日) 会場 上越平安閣 AM11.30～ ㄨ切り 4月30日

◇例会変更

三条RC ①日時 4月5日(水)PM6.30～ 会場 三条ロイヤルホテル
創立記念日 夜の例会

②日時 4月26日(水)PM5.00～ 会場 湯田上温泉
親睦旅行

三条南RC 日時 4月17日(月)PM6.00～ 会場 弥彦グランドホテル
どちらも事務所で記帳を受け付けています。

◇伊勢崎南RC10周年記念式典のご案内

日時 11月5日(日)

ニコニコBOX：

稲田憲治君 平成のねむりをさます消費税、たった3%で夜もねむれず。

本間茂男君 スキーシーズンを事故もなく楽しくすごせましたので感謝をこめて。

粉川昭蔵君 所用により中退させて下さい。

斉藤正君 早稲田野球部夏季合宿が正式に決定しました。少しでも子供達に夢と希望を与えてくれたらと願っています。

大野新吉君 五年修業で新潟の小三(こさん)に行っていました長男信一が4月1日満期修了で帰ってまいりました。一日千秋の思いでした。今度は嫁さがしでございます。良い人がおりましたら是非お願いします。皆様、今後共よろしく願います。

笹原勝治君 欠席が続き申し訳ありません。ホッとした気分です。席にすわっています。

山上茂夫君 春が来ました。楽しい季節です。思いっきり自然に親しみましょう。

羽賀一夫君 大屋さん卓話よろしく願います。

ロータリー財団：

早川滝雄君 次男裕修(ヒロノブ)が中学に入学です。今から庭球部に入るとがんばっています。

角田宏衛君 御かげさまで、今年娘が今井会員の所へ就職する事が出来ました。今後共よろしく願います。

芦田義重君 小林満さんの入会を記念して、これからの活躍を期待しております。

樋口金占君 孫娘、次女裏小1年入学記念として。

卓話： 「世界1人旅」土屋雄二君



巻高から新大に入学3年間勉学に励んでいたが、自転車で日本縦断を志していた。しかし思いきって、1年休学をして自分の思う事をしていて考えていた。自転車旅行から飛躍して、外国へ行けるだけの所まで行きたいと考えるようになっていた。しかしすべて自分で、なるべくお金のかからない貧乏旅行をしようと思い行動に移すことにし、

先ず格安航空券を買い求めることから始めた。パキスタン航空券が一番安いことがわかった。それでロンドンまでを12万円位で買い求めることが出来た。ロンドンでは小さい英語学校に入り勉強をいろいろな国の人達と友達になった。つたない英語であったが、とり敢えずは旅行に出ようと見切発車をする。最初はヨーロッパをまわる。ヨーロッパは自由旅行をしている人が多くいる。この様な人をバックパッカーと呼んでいる。バックパッカーがヨーロッパに多いのは治安などが安全だからである。モロッコからは本当の旅行が始まった様に思う。会う人会う人が声をかけてくるのである。後でわかったのであるが案内することによってリベートを貰うことに目的がある様である。生活の知恵でモロッコはフランス語であるが、小さな子供まで他の国の言葉をペラペラ話す。やたらとしつこい人達である。又、日本人は空手を全員がすると信じているが、その他の事については何も知らない。ユーゴスラビア・ブルガリアに行った。学生デモが盛んである。どちらの国も大変暗い国であった。商店街など見当らない貧しい国であった。次はトルコに行く。トルコは日本に近い文化を持っている。日本人びいきである。イラン人も日本人が好きである。日露戦争に勝ってからなお一層日本人びいきになった様である。イラン人も自分の国に絶望しているが、戦争が終わった事がとてもうれしい様である。いつかは日本に来たいと言っていた。イスタンブールは東洋の文化と西洋の文化が入り混じり景色が豊富である。人間はとてもいい人達ばかりであった。今回の旅行でトルコが一番良かった様に思う。先月3日に日本に帰って来たが、1日も早く社会復帰をしたいと思う。

理事会：

◇新入会員入会の件

◇ソウル国際大会当日の例会扱いの件

◇会員結婚祝儀の件

◇ロータリー財団奨学生スポンサークラブになる件取り下げ

4月11日例会： ロータリー雑誌月間卓話 雑誌委員長 山崎 勲君

4月18日例会： 外部卓話 つわぶき会代表 捧 典子様